

ABSTRAK

Pendi Kalamulloh : Peran Komunitas Peduli Anak Yatim Piatu Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anak (Studi di Komunitas Peduli Anak Yatim Piatu Kabupaten Garut).

Kegiatan meningkatkan kesejahteraan anak memerlukan perhatian yang optimal dari masyarakat dan pemerintah. Komunitas peduli anak yatim piatu telah berperan dalam meningkatkan kesejahteraan yatim yang berdampak positif dalam pembangunan sosial yang berada di Desa Toblong Kabupaten Garut, keberadaannya bertujuan untuk mengimplementasikan peningkatan kesejahteraan anak-anak yatim piatu sudah dinilai cukup berpotensi dan memberikan dampak yang positif.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui program kegiatan komunitas peduli anak yatim piatu dalam meningkatkan kesejahteraan anak, serta melihat bagaimana hasil dari program kegiatan tersebut dan dampaknya terhadap kelangsungan kesejahteraan kehidupan anak-anak yatim piatu di wilayah Toblong Kabupaten Garut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori yang dikemukakan oleh Icai (2010), dimana teori ini membahas terkait indikator-indikator yang penting dan harus diperhatikan dalam mencapai suatu kesejahteraan melalui program tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan tujuan untuk memaparkan dan menjelaskan data-data yang didapatkan secara menyeluruh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian dapat disimpulkan bahwa komunitas peduli anak yatim piatu dalam meningkatkan kesejahteraan anak dalam hal kegiatan pelaksanaan programnya berjalan konsisten, dengan melalui proses : Pemerataan pendapatan, Pendidikan, Serta peningkatan kualitas kesehatan. secara optimal program tersebut berdampak positif , baik primer ataupun sekunder tercukupi, respon masyarakat terhadap komunitas peduli anak yatim piatu dianggap tepat sasaran, adil dan kontinu. Sehingga komunitas peduli anak yatim piatu sudah dikatakan berhasil dalam implementasi program mensejahterakan anak dapat berjalan.

Kata Kunci : Peran, Komunitas, Kesejahteraan Anak